

Polisi Peduli, Sat Polairud Polres Probolinggo Berikan Bantuan Kursi Roda untuk Disabilitas

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.PUBLIKINDONESIA.COM

Jun 4, 2022 - 03:46



PROBOLINGGO,- Berbagai hal dapat dilakukan sebagai wujud bentuk kepedulian terhadap sesama terlebih kepada orang lain yang membutuhkan.

Salah satu bentuk kepedulian kepada warga masyarakat dari Polres Probolinggo, kali ini Kasat Polairud Polres Probolinggo AKP Slamet Prayitno memberikan bantuan berupa kursi roda untuk penyandang disabilitas.

“Melaksanakan program bapak Kapolres sebagai wujud kepedulian Polri dalam

hal ini Polres Probolinggo, kami memberikan bantuan kursi roda ini untuk mas Sohibul Maulana yang menderita lumpuh karena kecelakaan,"kata AKP Slamet di Desa Pesisir Gending Probolinggo, kemarin Kamis (2/6/22).

Sohibul Maulana, pria berusia 21 Tahun yang tinggal di Desa Pesisir Rt 02 Rw 01 Kecamatan Gending, Kabupaten Probolinggo menderita lumpuh selama 6 tahun semenjak terjatuh saat sedang mondok di Ponpes Badridduja, Kraksaan.

Keterbatasan biaya membuatnya tidak dapat melakukan pengobatan secara maksimal untuk menyembuhkan sakitnya tersebut.

Kabar itu pun didengar oleh Kapolres Probolinggo, AKBP Teuku Arsyah Khadafi yang kemudian bergerak cepat mengutus Kasat Polairud AKP Slamet Prayitno mengunjungi rumah Sohibul Maulana.

Kedatangan Kasat Polairud bersama anggota dan GM PT. Pelindo III disambut baik oleh keluarga Sohibul Maulana.

Sementara itu, Kapolres Probolinggo AKBP Teuku Arsyah Khadafi mengatakan, kegiatan tali asih ini menjadi momentum dan mendorong semua pihak untuk menguatkan solidaritas antar sesama.

Oleh karena itu kata Kapolres Probolinggo, diharapkan masyarakat dapat bergandengan tangan saling membantu mereka yang sedang mengalami kesulitan.

"Kami (Polres Probolinggo) tergerak untuk memberikan bantuan kursi roda untuk memudahkan saudara Sohibul dalam beraktivitas. Semoga Sohibul Maulana segera diberikan kesehatan sehingga dapat melakukan aktivitas sehari-hari dengan normal seperti sebelumnya," kata Kapolres Probolinggo

Sementara itu, kedua orangtua Sohibul Maulana sangat bersyukur, atas bantuan yang diberikan oleh Kapolres Probolinggo dan Kasat Polairud Polres Probolinggo.

Kedua orang tua Sohibul berharap, bantuan kursi roda dapat memudahkan putranya menjalankan aktivitas setiap harinya sembari tetap berdoa agar penyakit yang dialami anak mereka segera dapat disembuhkan.

"Kami tidak pernah menyangka, jika bapak- bapak Polisi ini mau membelikan kursi roda. Semoga Allah membalas kebaikan bapak – bapak Polisi,"ucap Sohibul Maulana. (**19/moki)